



Barbara Schöck und Roland Hiessl

Fotos: Hamberger

Ihre Zeit am Gymnasium endet

Bildung | Drei Urgesteine werden verabschiedet

Balingen. Zum Schuljahresende verabschiedeten sich drei Urgesteine des Gymnasiums Balingen in den Ruhestand. Schulleitung und Kollegium würdigten bei einer Feier die beruflichen Lebensleistungen von Barbara Schöck, Roland Hiessl und Schulsekretärin Margret Pokorny. Alle drei hatten die Schule geprägt.

Hiessl unterrichtete seit 1991 evangelische Religion

und Psychologie. Die Schüler seien Mittelpunkt seines Wirkens gewesen, sagte er.

Es gibt kaum einen Schüler, der nicht mit der Sport- und Geografielehrerin Barbara Schöck im Schullandheim, auf Studienfahrt oder bei einem sportlichen Wettkampf gewesen ist. Sie hat 17 Jahre lang in Balingen unterrichtet.

Beide Lehrer wird das Balingener Kollegium schmerzlich

vermissen, ebenso wie die frühere Sekretärin Margret Pokorny. Obwohl die Schule mittlerweile eine Nachfolgerin gefunden hat, zeigte sich bei ihrer Verabschiedung einmal mehr, welche humorvolle Ruhepol über 20 Jahre den Platz im Sekretariat geprägt hat. Sie versprach, »ihrem« Gymnasium treu zu bleiben und regelmäßige vorbeizuschauen.



Ein Geschenk für Margret Pokorny